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Abstract (en)
The turbine wheel has a generally truncated body (2) of dense graphite or vitreous carbon with a smaller base (3), a larger base (4) and a lateral
surface (5) from which the blades (6) protrude radially. An axial prolongation (7) of the smaller base extends beyond the transverse plane (8) of
the ends of the blades. A curved portion (9) of the lateral surface defines, in conjunction with an axial hub (10), an axial annular opening (11) in the
larger base. The shaft (12) of the turbine passes through a hollow axial sleeve (14).

Abstract (fr)
L'invention concerne une roue de turbine radiale comprenant : un corps de roue (2) de forme générale tronconique ou équivalente ayant une petite
base (3), une grande base (4), et une surface latérale (5); et des aubes (6) émergeant radialement de la surface latérale (5) dudit corps de roue (2);
selon l'invention, la roue comprend : un prolongement axial (7) de la petite base (3) du corps de roue (2) s'étendant au-delà d'un plan transversal
(8) de fin des aubes (6); au moins une partie de la surface latérale (5) constituée par un voile (9) ; et un moyeu axial (10); ladite partie de la surface
latérale (5) constituée par un voile (9) et ledit moyeu axial (10) définissant un évidement annulaire axial (11) de la grande base (4) de la roue de
turbine. <IMAGE>
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